
Протокол №3 
заседания общешкольного родительского собрания

от 30 июня 2019 года

Присутствовали: председатели родительских комитетов групп Манасерян С., 
Васильева А., Потапова Л., Лоба И., Абелян Е., Доиадзе Т., Дмитриева И., 
Леванова Е., Нерубенко Т.. Симонянц А., Куликова С., Ильинова Е., Мартынова
H., Калапшикова А., Фисенко Е., Белашова А., Снимщикова Л.

В присутствии администрации МБУ ДО ДЮСШШ: Ургарчева Т.Г.(директор). 
Иванов П.В. (замдиректора по АХР), Глаголько А.Г. (замдиректора по УСР), 
секретарь собрания Ребик О.А.

Повестка дня:

I. Отчет о работе за 2019 год.
2. Разное.

1 Ургарчева Т.1 . Ежегодно все наши проделанные мероприятия за год мы 
отражаем в сводном отчете п вывешивать па доску объявлении при входе в школу 
по мере расходования средств. Это позволит родителям максимально прозрачно 
следить за использованием средств, полученных от пожертвовании родителей 
МБУ ДО ДЮСШШ. Гак же этот отчет заслушивался ежеквартально на 
общешкольном собрании родительского комитета групп и намечается план 
работы на следующий квартал.

Лоба И Я считаю, что это очень хорошее решение, так как не всегда, когда 
мы показываем отчеты в группе, все родители присутствуют. А если повесить 
отчет на доске объявлений, то у всех родителей будет возможность отследить, как 
расходуются пожертвования. Кто за го, чтобы утвердить такой порядок ведения 
отчетности, прошу голосовать.

I'олосование: «единогласно»
Постановили: утвердить публичный ежеквартальный отчет согласно 

вышеобозиаченному предложению.
Иванов Г1.В.: расходование пожертвований за 2018-2019 учебный год 

помесячно вывешивалось на доске объявлений, квитанции об оплате чеки и копия 
отчета находятся в папке по расходованию пожертвований в кабинете завуча. Все 
желающие ознакамливались с этими документами в течение года. Вопросов 
никогда не возникало.

Манасерян С. Я считаю, что все средства потрачены на уставные цели МБУ 
ДО ДЮСШШ, все максимально ясно и прозрачно. Предлагаю принять доклад 
положительно.
I олосованнс: «единогласно».
I Остановили утвердить доклад.

2.Ургарчева Т.Г. В этом году мы будем выдавать свидетельства об 
окончании общеразвивающей программы учащимся, прошедшим обучения 
второго года. Выпуск будет производиться в июле 2019 года. В дальнейшем, если 
ваши дети изъявят желание продолжать обучение, мы примем их на
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“ 1 ССИ°НаЛЬН* °  «ЧЮПИММУ, обучение на которой длится от пяти до нисьми лет.
Постановили пи^ппмошпл ______

восьми лет.
Постановили; информацию принять к сведению, 

ргарчева Г.Г. 11редлагаю следующее собрание провести в конце 
июле месяце.

Олейникова Е.П. Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
Голосование: «единогласно».
Пост ановили; следующее собрание провести в сентябре 2019 года. 

Председатель Комитета I ■ {/ Манасерян С.

Секретарь. Олейникова Е.

Члены Комитета:
Васильева А.
Потапова Л 
Лоба П.. '  ‘
Абелян Е.,
Донадзе Т/1 
Дмитриева 
Леванова Е.,
Нерубеико Т.,
Симонянц А..
Куликова С., уь*
ИльиноваЕ., ^
Мартынова Н 
Калашникова 
Фисенко Е.,
Белашова А., ,
Снимщикова Л

года в


